

LAUDATIO OV 21



Laudatio Obervogel Nr. 21

Zugfahren ist einschläfernd!

Unser neues Obervogelküken ist sehr gesellig und gehört zu der Gattung der Schwarmvögel. Zu dessen traditionellen Besuchen, gehört auch derjenige der OLMA. (Halle 7)

Einmal hat unser Küken den Besuch so genossen, dass es auf der Heimfahrt im SBB-VWagen eingeschlafen ist. Als es aufwachte stellt es fest dass der Zug soeben in Rebstein angehalten hat. Rasch wollte unser Küken den Zug verlassen, doch bevor es das schaffte setzte sich das Gefährt wieder in Gang. Zur grossen Überraschung des Kükens fuhr der Zug nicht in Richtung Altstätten sondern in Richtung Heerbrugg.

Unser Küken hatte während dessen Ausnüchterungsschlaf eine Reise nach Chur ins Depot und wieder zurück ins Rheintal gemacht.

Open Air , St. Gallen

Wie bereits erwähnt ist unser Küken kulturell sehr aktiv. Zu dessen Vorlieben gehören nebst dem Sonnenbräu auch die Musik, und damit verbunden der Besuch des Open Air in St. Gallen. Bei einer seiner etlichen Teilnahmen, versuchte das Küken, nach einer offenbar sehr intensiven Party, den bereitgelegten Schlafsack einzunehmen.

Trotz mehrmaligen Versuchen und diversen Kraftausdrücken ist dem Küken das Vorhaben bei stockdunkler Nacht nicht gelungen.

Das war auch kein Wunder, handelte es sich doch beim vermeintlichen Schlafsack um die beim Open Air auch immer benötigte Regenjacke.

Fussgängerinnen als Ablenkungsfaktor !

Unserem Küken ist dasselbe Missgeschick wie schon etlichen anderen Autofahrern passiert. Auch unser neuer Vogel wurde einmal von einer bezaubernden Fussgängerin derart abgelenkt, dass er das Bremsmanöver des vor ihm fahrenden Automobilisten nicht rechtzeitig erkannte und so seinen „ Opel Corsa „ anschliessend in die Reparatur bringen musste.

Angeblich handelte es sich bei der bezaubernden Fussgängerin um eine gute Bekannte und deshalb musste er sich nach ihr umdrehen.

Festen - Schlafen - Streiche spielen !

Nun ist natürlich klar, dass es sich bei unserem Küken um ein männliches Exemplar handelt. Dass unser Küken gerne Fester besucht und danach schläfrig wird ist auch keine Neuigkeit mehr. In der Kollegengruppe unseres neuen Vogels, gibt es mehrere, die nach strenger Nacht unvermittelt einschlafen. Wenn dies geschieht wird diejenige Person oftmals „farblich geschmückt“

Auch unserem Küken ist dies schon einmal passiert.

Nach einer strengen Nacht stellte er jedoch erst am nächsten Tag unter der Dusche fest, dass seine Zehennägel farbig verziert wurden.

Auszeichnungen und Würdigungen!

Ferien - GmbH

Schon auf Grund der belustigenden Episoden ist klar, dass der neue Vogel perfekt in unseren Schwarm passt. Er liebt es unter Leuten zu sein und ist sehr gesellig.

Er hat aber auch das Fasnacht - Gen in sich und ist schon seit etlichen Jahren am Umzug in Rebstein aktiv mit seinen Kollegen dabei. Er kommt aus der Gruppe der „Ferien - GmbH“, welche in den letzten Jahren in Rebstein bereits Kult geworden ist. Jedes Jahr warten die Besucher des Umzuges gespannt auf diese Gruppe.

Unser Küken hat sehr grossen Anteil an dieser Gruppe, welche auch viele Jahre lang ein eigenes Open-Air in Marbach organisierte.

Pokalturnier des FC - Rebstein

Unser Küken hat in den letzten 10 Jahren etliche Anlässe in Rebstein und Umgebung massgeblich mitgestaltet und organisiert. Er ist ein aktives Mitglied des FC Rebstein und hat dort in den letzten Jahren das OK des Pokalturnieres als Präsident geführt.

Braui - Fest 2011

Dass das edle Sonnenbräu zu den Lieblingsgetränken unseres neuen Kükens zählt ist auch bereits klar geworden.

Auch dass er enorme organisatorische Fähigkeiten aufweist ist in Rebstein und Umgebung bestens bekannt.

Zuletzt präsierte unser Küken das OK anlässlich des im Herbst 2011 stattgefundenen Braui -Festes. Für diese enorme Arbeit, galt es doch ein komplett neues Fest zu organisieren, wurde ihm beim Fassanstich auch der Schweizerische Bierorden verliehen.

Nach all diesen Angaben ist wohl klar um wen es sich beim Obervogelküken 2012 handelt.

Wir gratulieren

„ Daniel Strickler „

recht herzlich zur Wahl als Obervogels Nr. 21
und wünschen ihm ein spannendes Jahr als Obervogel-Küken.